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地域を育み大陸をつなぐ跳眺洲樅囎No.12

し上げます。

本年度、名古屋東クラブは会長方針として「ロータリ

ーをもっと楽しもう」という言葉を掲げています。

ロータリーの素晴らしいところは職業の違いや年齢

の違いを乗り越えた会見が集い、親睦を図り、それぞれ

の奉仕活動を共にできるところだと思います。
ちなみに、私ども東クラブでは、最高齢の会員と最年

少の会員は、実に68歳の年齢差がございます。ベテラ

ンの方、中堅の方、あるいは入会して日の浅い方、それ

ぞれの役どころを理解し、協力し合って、クラブ運営に

努めています。

ロータリーは奉仕活動と親睦活動が車の両輪、あるい

は自動車にたとえて前輪と後輪の関係にあると言われ

ます。

ロータリー歴の浅い方には、どちらか一方に偏ったり

し、形式論ばかりにとらわれてしまい、楽しいはずのク

ラブライフがかえって負担になってしまうという話を

聞いたこともあります。

どうかそのようなことにならないように、どなた様も

ロータリーの本質を理解していただいて、クラブ内の横

のつながりをしっかり保っていただき、ロータリーを楽

しんでいただきたいと思っています。
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第1333回 平成22年9月27日（月）晴

ガバナ､--公式訪問

c〃壷c〆壷c〆画c〃画会長｡幹事態讓会
11 ：30～12：20

例会

◆我等の生業

◆ビジター紹介

第2760地区 田嶋好博ガバナー

第2760地区 水野吉紹地区幹事

◆ビジター数（9／28） 68名

◆出席報告

会員 43（38）名 出席26名

出席率 68~ 42％

前々回 9／14（修正出席率）94．74％

三好会長挨拶

柳沢名古屋東RC会長挨拶
本日は、親クラブであります

JERCと、兄弟クラブでありま

す昭和RCの3クラブ合同に

て、田嶋ガバナーをお迎えする

事となりました。

ガバナーにおかれましては、大

変お‘|､亡しい中お越し頂きまし

て感謝申しあげます。

本当にありがとうございます。

いつもの例会とは少し違う

鮮で素晴らしい雰囲気の中、身

本日は、田嶋好博ガバナ

ー、水野吉紹地区幹事をお

迎えしての千種・昭和・東

3クラブ合同のガバナー公

式訪問例会でございます。
大勢のロータリアンのみ

なさまと共に、当例会が|｝M

かれることをお慶び申し上

げます。
緊張感があり、 とても新鮮で素晴らしい雰囲気の中、身

の引き締まる思いであります。年に何回かこの様な機会

（合同例会）がありますが、まさにこの様な交流がロー

タリークラブの心髄かと思いますし、私にとりましても

大いに勉強になります。

そんな貴重な場をホストクラブとしてご尽力頂きま

した昭和RCさんに感謝申し上げて私の挨拶とさせて

頂きます。

ありがとうございました。

また、田l1鳴ガバナー、水野幹事様には公式訪問大変ご

苦労様です。いろいろご指導をいただきながら、本日の

例会を務めてまいりたいと思っています。

先ほどまでガバナーを囲んで、 3クラブの会長・幹事

で懇談会がございましたが、大変和やかな雰囲気で終わ

ったことをまずもってご報告申し上げます。

また本日の会場設営から運営まで、ホストクラブを務

めていただきました、昭和クラブの乃一会長様、その他

会員のみなさま本当にありがとうございました。感謝申

会長テマ『自然(-優しく 1人(-優し< IおもLやﾚﾉを 』 は 甑 li ま



る」とされた上で、RI会長テーマを「地域を育み大陸を

つなぐ」と発表されました。

クリンギンスミス会長はテーマについて、今迄のRI

会長テーマは、ロータリアンだけに呼び掛けるものであ

ったが、今回はそれ以外の人達にロータリーの目的を説

明し、ロータリアンに対･しては自分達の活動の意義を再
認識して貰うことを目標に作成したと説明されました。

このテーマの「地域を育み」は私達が地域社会の人達

と一緒に地域社会がより良くなるよう、より住みよくな

るよう協力しようとの呼び掛けであり、「大陸をつなぐ」

は国際理解と国際協力に努力しようということで、ロー

タリーに相応しいテーマであり同時に世界に対して呼

び掛けるという莫大なテーマであります。
またRI会長の強訴事項は8つと言われています。ク

リンギンスミス会長は特にポリオ撲滅と青少年プログ

ラムの推進を強調したいと説明されています。私は強調

事項をポリオの撲滅と青少年プログラムの推進と平和

と紛争の予防･紛争解決以下の6つを人造的奉仕の具体
的な例と解釈し、それを人道的プロジェクトの推進で一

括りして3つに整理いたしました。

皆様はRIの長期計画について見たり聞いたりされま

したでしょうか。RIは一昨年11月の理事会で長期計画

を決定し、今年7月1日から実施しています。RIは今後

3年から5年はこの長期計画に基づいて運営されます。

実は長期計画の「人道的奉仕の重点化と増加」の項にポ

リオ撲滅、青少年と青年のプログラム、ロータリー財団
の6つの重点分野というものがあり、今年度のRI会長

の強調事項はそれと全く重複します。

長期計画を見ますと標語に「超我の奉仕」 、中核とな

る価値観として「奉仕、親睦、多様性、高潔性、 リーダ
ーシップ」使命に「私たちは、他者に奉仕し、高潔性を

推進し、事業と専門職務および地域社会のリーダーの間

の親睦を通じて世界理解、親善、平和を推進する」とさ
れています。

RIは地区やクラブに対してそれぞれの長期計画の策

定を呼び掛けています。

本年4月の規定審議会は、新世代奉仕を四大奉仕に追
加して五大奉仕とすることを決定しました。標準ロータ

リークラブ定款第5条に追加される内容は、指導力養成
活動(RYLA) 、社会奉仕プロジェクトおよび国際奉仕

プロジェクトへの参加（インターアクト、ローターアク

ト） 、世界平和と異文化の理解を深め育む交換プロジェ

クi、 （青少年交換）であります。 1月の国際協議会では
新世代のためのロータリークラブの紹介があり、規定審
議会では小中学生を対象にしたキッズロータリーの話

も出たようですが、日本では難しいと思います｡従って、
当地区ではRYLA、インターアクト、ローターアクト、

青少年交換の4委員会を中心に新世代の活動を展開し
て行くことになります。

今年は近藤RI理事らの発案でロータリークラブ定款
の表現の見直しも始められ､RIの職業奉仕委員会など今
年度はさまざまな制度改革が始められる年であります。
私はさまざまな機会でロータリーの基本は会員であ

り、会員が恒常的に括躍されるクラブだと申し上げて参
りましたが、各クラブが歴史と伝統を守り育てると共に

奉仕に対するしっかりした方針を確立され、ロータリー
夢を実現されるよう祈念いたしております。

乃一名古屋昭和RC会長挨拶

本日は、 |測嶋好博ガバナー、

水野吉紹地区幹事に公式訪問

として、 3クラブ合同例会に

お越し頂き誠にありがとうご

ざいます。

また、東クラブ、千種クラ

ブの皆さんようこそおいでく

ださいました。

昭和クラブは今年度「笑門

来福.lをテーマにかかげ“笑

い”からクラブを活性化させたいと考えております。

いつも“笑い”と“笑顔”が絶えないクラブ･ ･ ･昭和は
そんなクラブを目指して活動しています。

10月には「夢カプセル2025」という社会奉仕事業を

企画・実行中です。この事業は、名古屋で来月開催され

る「コップ10」に合わせ、次世代に引き継ぐべき自然と
共生する地域づくりを目指して、タイムカプセルを川名

公園に埋設するというものです。
カプセルに入れるものは子供達の“未来の夢”です。

豊かな自然に恵まれた公園・道路・街並み・生活…

そういった“夢”を1枚1枚の絵に托して13年後の未

来に再確認してみようというものです。

昭和クラブの活動の一端を紹介させていただきまし

たが、来期私共は20周年を迎えます。親クラブの皆様
方､先誰クラブの皆様方のご指導のおかげでここまで来
る事が出来たと感謝いたしております。

今までのお礼に合わせ､今後一届のご指導賜りますよ
うお願い申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。

今講話 田嶋好博ガバナー

舞
いました。特にタイへの国際活励では子供たちの奨学

金・学校給食等の奉仕をされ、タイの子供たちからお礼
の手紙が来る等、長い年数活動され開心を致しました。
2012～13年度のRI会長に埼玉県八潮ロータリークラ

ブの会員田中作次氏が当選されました。誠におめでたい
ことであります｡RI会長は日本人としては田[|｣さんが3

人日だと思いますが、ご活跳を期待しています。

当地区も多数の会員を擁する地区でありながら、従来

RI理事を選出していなかったこともあり、それ相当の協

力を要請されることになると思います。

今年度のレイ・クリンギンスミスRI会長は、アメリ
カ人の弁謹士で､若い頃ロータリーの奨学試験に合格さ

れ3年間南アフリカに留学された学友であります。クリ
ンギンスミスRI会長は｢伝統的な慣習の全てを見直し、

もっと良い方法があれば、新しい伝統を始めるべきであ ●ニコボックスは次回掲載させて頂きます。

平成22年10月12日（火) 3階錦の間
“名古屋少年友の会～設立から40年・少年との関わり，，
名古屋少年友の会副理事長 岩井充子様

次回例会
誰演


